
ATA Nº 05/2019 DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMITÊ DE IN VESTIMENTOS 
DO INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES D O 
MUNICÍPIO DE DOURADOS EM 09/04/2019. 
Aos nove dias do mês de abril do ano de dois mil e dezenove, às oito horas, na 
sala de reunião do Instituto de Previdência Social dos Servidores do Município 
de Dourados, nesta cidade de Dourados, Estado de Mato Grosso do Sul, foi 
realizada reunião ordinária, tendo como objetivo a seguinte pauta: 1) Visita do 
Sr. Sérgio Ricardo Pinho, representante da Consulto ria em Investimentos - 
Crédito e Mercado; 2) Informes sobre o Credenciamen to de Instituições 
Financeiras; 3) Realocação e Alocação de Recursos. Estavam presentes os 
seguintes membros, Andréa Londero Bonatto, Antonio Carlos Quequeto, Antonio 
Marcos Marques, José dos Santos da Silva, Luis Carlos Rodrigues Morais e 
Rosane Ap. Fritzen D’Sampaio Ferraz. O senhor Luiz Constâncio Pena de 
Moraes justificou ausência por motivo de férias. A Presidente do Comitê de 
Investimentos, Rosane Ap. Fritzen D’Sampaio Ferraz, deu início a reunião 
passando a palavra ao convidado do dia, senhor Sérgio Ricardo Pinho, 
representante da Consultoria em Investimentos - Crédito e Mercado, que 
explanou sobre as estratégias de alocação e recomendações da Consultoria 
para a carteira do Instituto de Previdência Social dos Servidores do Município de 
Dourados, fazendo um comparativo da performance dos fundos pertencentes ao 
índice de referência IMA´S, referente aos anos de 2018 e 2019. O representante 
também colocou que a visão da Consultoria neste momento está em recomendar 
alocação de recursos em fundos de Gestão Duration, segmento esse que possui 
uma pluralidade de ativos e explanou ainda que se um único papel dentro do 
fundo gestão duration tenha uma oscilação negativa, o fundo não terá sua 
performance atingida de forma que a variação seja negativa, devido a 
diversificação dos produtos que o fundo possui. Segundo a explanação da 
Consultoria, investimentos em fundos de Gestão Duration proporcionam 
equilíbrio para a carteira do RPPS. A consultoria analisou a carteira do exercício 
de 2019 e expôs os resultados obtidos do Retorno dos Investimentos após as 
movimentações (aplicações e resgates) no 1º Trimestre de 2019 do PreviD – 
Instituto de Previdência Social dos Servidores do Município de Dourados, com 
uma taxa de rentabilidade de 3,32% contra uma meta atuarial (IPCA + 6% ao 
ano) de 2,95% na carteira. No segundo assunto da pauta, a Presidente do 
Comitê de Investimentos informou sobre o Credenciamento das Instituições 
Financeiras, comunicando a todos os presentes que está faltando documentação 
para concluir o processo nº 003/2019 das Instituições Financeiras, 
administradora BEM – DISTRIBUIDORA DE TÍTULOS E VALORES 
MOBILIÁRIOS LTDA CNPJ: 00.066.670/0001-00, gestora ICATU VANGUARDA 
GESTÃO DE RECURSOS LTDA CNPJ: 68.622.174/0001-20,e agente autônomo 
GRID AGENTE AUTONOMO DE INVESTIMENTO LTDA CNPJ: 
17.203.539/0001-40. Nesse sentido, o Comitê fica no aguardo do envio das 
documentações pendentes para a análise e aprovação do referido processo. No 
último assunto da pauta, após estudos e comparativos realizados por este 
Comitê, ficou decidido que será feito um resgate total do fundo BB IMA-B 
TÍTULOS PÚBLICOS FI RENDA FIXA PREVIDENCIÁRIO CNPJ: 
07.442.078/0001-05, para ser aplicado 2.000.000,00 (Dois Milhões de Reais) no 
fundo ITAÚ DUNAMIS FIC AÇÕES CNPJ:   24.571.992/0001-75, classificado 
como Artigo 8º, Inciso II, Alínea " a” da Resolução 3922/2010. Na data de 
30/11/2018, a carteira do fundo estava composta da seguinte maneira; Ações 



(83,87% do PL), Títulos Federais (10,90% do PL) e Outros (4,43% do PL). As 
principais posições para ações eram; ITAUUNIBANCO (11,31%), PETROBRAS 
PN (9,87%), P. ACUCAR (64,99%) e RUMO S.A (4,93%). Como característica 
principal, o fundo é composto por aproximadamente 20 ações de empresas de 
setores diversos da economia, o gestor por sua vez atua de forma ativa com link 
direto ao cenário da economia doméstica e externa. O diferencial da estratégia 
do fundo é a analise em duas óticas; Análise Bottom-up, que consiste em uma 
análise fundamentalista que considera os fundamentos de uma empresa em 
diversas perspectivas, incluindo suas demonstrações financeiras, qualidade de 
gestão, produto ou serviço, onde se situa em sua respectiva indústria, seus 
fornecedores e concorrentes. A Análise Top-down está presente em todo o 
processo, esta etapa trata-se de um processo macro com análise da economia 
global, incluindo tanto os indicadores econômicos nacionais e internacionais; tais 
como as taxas de crescimento do PIB, inflação, taxas de juros, taxas de câmbio 
e produtividade. O índice de referência do fundo é o Ibovespa, a taxa de 
administração é 2% ao ano, apresenta uma taxa de performance de 20% sobre 
o que exceder o índice de referência. Este Ativo de ações livres classificado pela 
ANBIMA, tem como objetivo proporcionar retorno por meio da aplicação em 
outros fundos de investimentos que alocam em ações de companhias abertas 
com potencial de valorização e perspectiva de retorno em longo prazo. O 
restante do montante será aplicado no fundo CAIXA BRASIL GESTÃO 
ESTRATÉGICA FI RENDA FIXA CNPJ: 23.215.097/0001-55, que está 
enquadrado no Artigo 7º, Inciso IV, Alínea a, da Resolução CMN nº 3.922/2010 
e suas alterações. Os investimentos em fundo de Gestão Duration proporcionam 
um equilíbrio para a carteira do RPPS através da pluralidade de seus ativos. Este 
fundo vem apresentando um bom desempenho na carteira do PreviD e a 
estratégia de alocação adotada foi recomendada pela consultoria. Quanto aos 
recursos dos novos aportes  previdenciários, os membros do Comitê de 
Investimentos decidiram que  serão  aplicados no fundo BB PERFIL FIC RENDA 
FIXA REFERENCIADO DI PREVIDENCIÁRIO LP CNPJ 13.077.418/0001-49 
que possui um risco de crédito 2, considerado com menor volatilidade em relação 
a outros disponíveis no mercado, possui resgate em D+0,  e também tem como 
objetivo proporcionar a rentabilidade de suas cotas, através da diversificação dos 
ativos financeiros que compõem sua carteira, mediante aplicação de seus 
recursos em cotas de fundos de investimentos. Nada mais havendo a tratar, foi 
encerrada a reunião, tendo eu, Andréa Londero Bonatto, lavrado a presente ata 
que depois de lida e achada conforme, fica assinada por todos os presentes. 
 
 
Rosane Ap. Fritzen D’Sampaio Ferraz  Luis Carlos Rodrigues Morais 
                   Presidente               Vice-Presidente 
 
 
        Andréa Londero Bonatto              Antonio Carlos Quequeto   

        Secretária         Membro 
                                                                           
 
       Antonio Marcos Marques                             José dos Santos da Silva 
                   Membro                                                         Membro 


